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天気に恵まれ、 

大成功に終わった体育大会！ 

笑顔が咲き誇りました！！その１ 
 

 素晴らしい天気に恵まれた 9月 26日（木）、第 4回

能勢中学校体育大会を無事開催することができました。

当初開催予定日であった 21日（土）は天候が思わしく

なく、延期しての開催となりました。 

 26日は朝から青空が広がり、日中は真夏を思わせる

ような強い日差しが照り付けました。見に来ていただい

た家族の方々や地域の方々もたいへんだったのではない

でしょうか。それでも、最後の最後まで生徒たちに熱い

声援を送ってくださったことに感謝したいです。その声

援の下、強い日差しにも負けないくらいの熱い思いのこ

もった走りや演技に、能勢中生のこれまでのがんばり

と、この日にかける意気込みが伝わってきました。 

【気持ちの感じられる開会式・各種目】 

 開会式前には、小学校グラウンドに、赤団と青団の区別なく、生徒全員による円

陣が出来上がりました。肩を組み、大きな声で気持ちを高めあっている姿は感動的

でした。今年度は入場行進をなくした形での開会式で

したが、生徒会長の堂々としたあいさつや 3年生代表

による力強い選手宣誓、そしてこれも新しい試みとな

った、音楽ではなく掛け声によるラジオ体操で体育大

会の幕が切って落とされました。生徒の声が響き渡る

場面が多かったので、これまで以上に意気込みが感じられ

るスタートだったと思います。 

 その後の各種目では、特に走る競技で、最後まで走りぬ

く姿が印象に残りました。中には前を走るランナーとの差

が大きくなった場面もありましたが、最後まで走りぬく姿

に、来賓や保護者の方からも大きな拍手が起こりました。 

 また、リレーにおけるバトンパスは、少ない練習時間の中で、かなりレベルアッ

プできたのではないでしょうか。予行の時よりも上手になっていました。迫力ある

走りを、小学生にも見せたかったです。 

後期生徒会役員選挙がありました！ 
 10月 1日（火）に後期生徒会役員選挙が行われまし

た。投票に先立ち、立候補者による立会演説会がありまし

た。立候補者は、「能勢中学校をよりよくしたい」、「居心地

がよい、安心できる学校にしたい」「みんなが学校に来た

い、学校が楽しいと思える学校にしたい」、「協力し、助け

合える仲間づくりがしたい」など、それぞれの思いや公約

を力強く語ってくれました。今回の立会演説会で感心した

のは、立候補者の姿勢や態度でした。演説前に名前を紹介

されると、大きな声で「ハイ」と返事し、演説後に自席に

戻り、「失礼します」と着席する姿は、たいへん好感が持て

ました。また、応援演説者も、立候補者のよさを取り上げ

ながら、工夫を凝らして演説していました。それを後ろで聞いている立候補者はみ

な嬉しそうで、微笑ましかったです。後期も生徒会活動でのみなさんの活躍に期待

します。 

今週土曜日は、 
能勢高校・豊中高校能勢分校文化祭です 

 今日から中間考査 1週間前ですが、今週土曜日には連携校である能勢高校・豊中高校能

勢分校の文化祭があります。生徒会選挙の立会演説会の直後にも、前期生徒会長から話が

ありましたが、地元の高校の文化祭ですし、多くの本校の先輩たちが活躍しているので、

短い時間でも参加してもらいたいです。楽しさとともに地元高校のよさを感じてもらえる

と思います。本校の前期生徒会役員も「ゲームコーナー」で参加します。 

 土曜日はぜひ能勢高校・豊中高校能勢分校に足を運んでみてください！ 
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